

## TV Dielheim Schülerleichtathletik: Hallensportfest Aktive, Jugend U20/U18 in Mannheim und Landesoffener Hallenwettkampf in Walldorf

Jan-Lukas Schröder startete in Mannheim bei den U20 mit einer hervorragenden Leistung in das Wettkampfsjahr 2020. Mit 51,4 Sekunden und einem 1. Platz über 400 m pulverisierte der Dritte der Deutschen U18-Meisterschaften 2019 seine Bestleistung vom letzten Jahr. Sein Trainer Harry Bauer kann stolz sein und wir sind gespannt, wie sich die Saison weiterentwickeln wird. Harrys Trainingsgruppe besteht zurzeit aus sechs motivierten Athleten der Altersklassen U16 – U20, die mittwochs, donnerstags und samstags sowie nach Absprache im Sportpark Dielheim trainieren.

Ihren ersten Hallenwettkampf im Jahr 2020 absolvierten die SchülerleichtathletInnen der U8/U12/U14 des TV Dielheim am 19.01. in der Astoria-Halle in Walldorf. Sie gingen positiv in den Wettkampf und konnten auch in den technischen Disziplinen, die in den Wintermonaten in der Halle trainiert werden müssen, mithalten. Auf dem Programm stand für die U8 ein Dreikampf aus 30 m Hürdenlauf, 30 m Sprint sowie Weitsprung. Die U12 und U14 absolvierten ebenfalls Weitsprung, 30 m Sprint sowie 30 m Hürdenlauf und darüber hinaus zum Abschluss eine Pendelstaffel. Bei den M7 zeigte Jonas Bastian der Konkurrenz wo der Hammer hängt und erreichte mit 6,78 Sek. im Hürdensprint, 6,33 Sek. im 30 m Sprint sowie 2,54 m im Weitsprung souverän den 1. Platz. Constantin Linck war bei den Hürden noch etwas zurückhaltend, konnte sich aber im Laufe des Tages von Disziplin zu Disziplin steigern und kam am Ende auf einen verdienten 5. Platz.

Bei der Altersklasse W10 starteten Henricke Wuschek, Hannah Talhofer und Luisa Winheim. Bei den 30 m Sprints wurde Henricke 2. in ihrem Vorlauf, Luisa 4. und Hannah 5. Bei den 30 m Hürdensprints erreichten alle drei in ihren Vorläufen jeweils den dritten Platz und im Weitsprung wurde Luisa 9., Henricke 12. und Hannah 14.

Bei den W11 starteten Marie Kemmer und Helene Reichwein. Beim 30 m Sprint wurde Marie 2. in ihrem Vorlauf und Helene 4. in einem starken Feld. Bei den Hürden kamen beide bei ihren Vorläufen auf den 3. Platz und verpassten knapp den Finaleinzug. Beim Weitsprung konnten sie ihre Klasse zeigen und der TV Dielheim war gleich 2 Mal auf dem Treppchen vertreten: Marie wurde mit einer gesprungenen Weite von 3,74 m Erste und Helene mit 3,58 m Dritte in einem tollen Wettkampf.

Bei den W12 war der TV mit den erfahrenen Athletinnen Anika Link und Charnica Jäger am Start. Beide konnten ihren 30 m Vorlauf gewinnen und zogen in das Finale ein. Dort kamen beide aufs Treppchen, Anika auf Platz 2 und Charnica auf Platz 3. Bei den Hürden konnte sich nur Anika für das Finale qualifizieren und sicherte sich ihre zweite Silbermedaille.

Sofie Meyer ist nach längerem USA-Aufenthalt zurück beim TV Dielheim und präsentierte sich als wäre sie nie weg gewesen. Eine Goldmedaille bei den Hürden und eine Silbermedaille beim 30 m Sprint sind die Ausbeute der Einzelwettkämpfe.

Bei den abschließenden Pendelstaffeln sicherten sich die Dielheimer Mannschaften der U12 den 4. Platz und die U14 den 2. Platz.

Das sind Ergebnisse, auf denen sich aufbauen lässt, und die für die Freiluftsaison noch viele gute Leistungen versprechen.